

EVENTO



GRANADA HOY



GRANADA HOY

El Palacio de los Córdoba será la sede de los desfiles.

Una modelo posa con uno de los vestidos que se podrán disfrutar.

LOS jóvenes diseñadores que quieren hacerse un hueco en el mundo de la moda no lo tienen nada fácil. Por ello, hasta el próximo viernes, el Palacio de los Córdoba acoge la primera edición de Granada Alta Cultura. Se trata de un evento que busca promover el trabajo de los profesionales que se inician en este sector y que surge como iniciativa para dar a conocer el diseño, la moda, la alta costura y las creaciones de diseñadores emergentes y ya consolidados, en espacios catalogados como patrimonio cultural histórico de la ciudad.

Este proyecto nace de ESADA, la Escuela Superior de Arte y Diseño de Andalucía, y busca afianzarse como evento de moda y cultura a nivel nacional de forma permanente, de manera que pueda celebrarse todos los años en diferentes localizaciones de la capital como una pasarela para la moda.

Para Raquel Nofuentes, organizadora del evento junto a Turismo de Granada, la idea es “promocionar la ciudad y su cultura y fusionarlo con el mundo de la moda para aquellos que están empezando y que no tienen los medios para enseñar sus diseños. Es un sector que necesita de mucha ayuda por parte de las instituciones”. En ese sentido, agradece a las distintas empresas que han colaborado “porque sin ellas no sería posible”.

Desde la organización se ha previsto un amplio programa de actividades. De hecho, los interesados pueden ya disfrutar de una exposición de diseños en maniqués en el Marquis Hotels Issabel's, situado en la Plaza Isabel la Católica de los profesionales que presentarán sus trabajos el viernes. Además, los alumnos de segundo de moda de ESADA son los protagonistas de una muestra de paneles de concepto de proyectos. Pero también habrá una charla sobre la comunicación en la moda como la que llevará a cabo el miércoles Milo, o el jueves Antonio Faus sobre la alta costura y la confección a medida.

# La moda se cita en Granada Alta Cultura

● La capital acoge la primera edición de un evento que surge para dar a conocer las creaciones de diseñadores emergentes y otros ya consolidados, en espacios catalogados como patrimonio cultural histórico



GRANADA HOY

Ejemplo de los trabajos que se podrán ver.

Pero sobre todo serán los esperados desfiles los que convierten este evento en uno de los más esperados del mundo de la moda en Granada. Durante el jueves y el viernes, el Palacio de los Córdoba se convertirá en una gran pasarela por la que desfilarán los mejores trabajos de diseñadores que están empezando así como de otros con más experiencia.

En concreto, el jueves habrá desfiles de las distintas escuelas como el de los alumnos de ESADA (18:00 horas), los del Instituto Europeo de Design de Madrid (18:40 h.), o el de la colección de la joven diseñadora Lubna Kaddouri de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Valencia, cuya moda es sofisticada, elegante y con un toque casual (19:30h.). Cerrará la jornada la pareja formada por Amanda Cortés y Jorge Fortes de la Escuela de Arte San Telmo de Málaga (20:00 h.).

Para el viernes queda el plato fuerte y es que desde las 19:00 y cada cuarto de hora, se podrá disfrutar de hasta seis desfiles a cargo de diseñadores de

reconocido prestigio que presentarán sus colecciones. Abrirá la jornada Ángel Palazuelos, diseñador de alta costura a nivel nacional e internacional y participante en las más conocidas y consolidadas pasarelas. Posteriormente será Mar Cano, especialista en sombreros y tocados con más de 20 años de trayectoria profesional, la que presente sus nuevos trabajos.

Uno de los desfiles más esperados será el de Antonio Faus con su proyecto FAUS Atelier. Por su parte, Eliz Smis presentará su colección *Pura Mujer*, inspirada en el papel que ha desempeñado la mujer española a lo largo de los años. Le seguirá Maribel Urbano, gran artesana textil cuyas creaciones no dejan a nadie indiferente. El carácter granadino lo mostrará Javier León, que vuelve a casa tras su formación en Londres y Barcelona para dar a conocer sus trabajos. Cerrará Granada Alta

## Sede

El Palacio de los Córdoba acogerá durante el jueves y el viernes distintos desfiles

Cultura, antes del acto de clausura oficial que tendrá lugar a las 21:00 horas, la bastetana Evelin Martínez, actual coordinadora de diseño de moda en ESADA.

También está previsto un encuentro con blogueros de moda, un elemento clave en este sector y que en este evento también tiene su hueco. Será el miércoles a las 11:00 horas en el Marquis Hotels Issabel's.

Con un aforo de 250 personas, la iniciativa ha tenido un gran impacto agotando todas las invitaciones. Para más información, todo aquel que lo desee puede acceder a través de la web oficial: [www.alta-cultura.es](http://www.alta-cultura.es).